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INÍCIO: 18.30 HORAS 

ENCERRAMENTO: 20.00  HORAS 

 

No dia vinte  seis de Abril de   dois mil e vinte e três, na sala de reuniões do edifício 
da Junta de Freguesia de Benavente, onde se encontrava pelas dezoito horas e 
minutos a Senhora Presidente  da Junta de Freguesia de Benavente  Inês Branco de 
Almeida Vieira Correia, reuniu a mesma estando presente os restantes membros do 
executivo: 

 

Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, Secretário 

Paula Cristina da Silva Craveiro, Tesoureira  

Luis Miguel da Silva Coalho do Rosário, Vogal 

Mário Fernando de Oliveira Rosa,Vogal  

 

AUSÊNCIAS: Não se registaram ausências.  

 

Pela Senhora Presidente da Junta de Freguesia, Inês Branco de Almeida Vieira 
Correia,  foi declarada aberta a reunião pelas dezoito horas e quarenta e cinco 
minutos, com a seguinte ordem do dia, antecipadamente remetida a todos os 
membros, nos termos do artigo décimo oitavo do Código do Procedimento 
Administrativo. 

 

ORDEM DO DIA 

 

 ASSUNTO INTERESSADO 

 RECURSOS HUMANOS   
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 ASSUNTO INTERESSADO 

1 
SIADAP 3- Homologação das 
classificações do ciclo de avaliação 
2021/2022 

Informação nº 41 – 
Presidente da Junta de 
Freguesia de Benavente  

2 
Intervenção dos membros do 
Executivo 

 

3 
Aprovação de deliberações em 
minuta  

 

 

 

Secretariou a reunião o senhor, Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, Secretário da 

Junta de Freguesia de Benavente. 

 

PONTO 1 – SIADAP 3 –HOMOLOGAÇÃO DAS CLASSIFICAÇÕES DO CICLO DE 
AVALIAÇÃO 2021/2022 

 

 

FREGUESIA DE BENAVENTE 

PROPOSTA AO ÓRGÃO EXECUTIVO N.º 41/2023 

MANDATO 2021/2025 

SIADAP 3 – Homologação das classificações do ciclo de avaliação 

2021/2022 

 

Considerando, 
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• O processo de SIADAP 3 em curso e as avaliações atribuídas pela res-

petiva avaliadora; 

• Que a Comissão de Avaliação procedeu à harmonização das propostas 

de avaliação para verificação do cumprimento das percentagens de di-

ferenciação de desempenho, à validação das menções de Desempenho 

Relevante e posterior reconhecimento de uma menção de Desempenho 

Excelente; 

• Que os trabalhadores tomaram conhecimento das classificações atribu-

ídas; 

 

 

• Que compete ao Dirigente Máximo do Serviço, homologar as avalia-

ções. 

 

Propõe-se ao abrigo da alínea e) do artigo 60.º e do artigo 71.º da Lei n.º 

66-B/2007, de 28 de dezembro, na sua atual redação (Lei do SIADAP): 

1) Que sejam homologadas as classificações atribuídas pela respetiva ava-

liadora, posteriormente verificadas e validadas pela Comissão de Ava-

liação e constantes nas respetivas fichas de avaliação;  

2) Que seja afixado o respetivo quadro global das classificações da avali-

ação do desempenho do ciclo 2021/2022, por aplicação do SIADAP 3, 

ao abrigo do n.º 1 do artigo 77.º da Lei do SIADAP: 

 

MENÇÃO Assistente 
Operacional 

Assistente 
Técnico 

Desempenho  

Excelente 
0 1 

Desempenho 

Relevante 
1 1 
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Desempenho 

Adequado 
3 3 

 

3) Que sejam publicitadas as seguintes classificações: 

Avaliação por arrastamento: 

MENÇÃO Assistente 
Operacional 

Assistente 
Técnico 

Desempenho 

Adequado 
1 0 

 

 

 

4) Que o ato de homologação seja comunicado aos trabalhadores no prazo 

máximo de cinco dias úteis; 

5) Que a decisão de homologação das classificações, seja apensa às fichas 

de avaliação dos trabalhadores. 

 

Benavente, 18 de Abril de 2023. 

 

A Presidente da Junta de Freguesia 

 

 

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.  

 

DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar a lista de classificações do 
ciclo de avaliação 2021/2022 
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PONTO 2 – INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO  

 

A Sra. Presidente da Junta de Freguesia usou da palavra para se dirigir aos 
restantes elementos do seu Executivo acerca da situação da construção da 
Casa Mortuária Laica na Freguesia de Benavente. 

Depois de várias reuniões tidas com o Executivo da Câmara Municipal de 
Benavente, disse, ficou determinado que a localização que poderia servir para 
a implantação do edifício seria na frente esquerda do Cemitério de Benavente, 
aproveitando o espaço existente com dimensão suficiente para a referida 
construção de acordo com as necessidades. 

Mais ficou referido que o edifício a ser construído teria de ficar enquadrado 
na traça existente, sem prejudicar aquilo que é a memória coletiva da entrada 
do Cemitério e respeitando alguns traçados arquitetónicos, mantendo várias 
características atuais daquele espaço. 

Esta foi uma decisão do Executivo da Junta de Freguesia, depois de muito se 
ter tentado encontrar um espaço nos que foram sendo avaliados por todos, 
que fosse de encontro aos anseios e necessidades da população e perante as 
opções existentes, que muitas delas por impossibilidade ou por dúvida, foram 
sendo descartadas. 

Depois desta tomada de decisão, referiu, ficou acordado entre o Executivo da 
Junta de Freguesia e entre o Executivo a tempo inteiro da Câmara Municipal, 
concordante com a localização e presente na última reunião sobre o tema, 
que a Junta iria apresentar este ponto em reunião de Executivo, para 
submeter a sua conclusão à Câmara Municipal, por forma a que a decisão 
fosse levada a conhecimento em reunião pública da Câmara Municipal de 
Benavente. 

Depois de todo este procedimento, em reunião de Câmara pública de 06 de 
março de 2023, o ponto nº 4 da reunião de Câmara versava exatamente 
nesta situação, que se esperaria legitimar a vontade do Executivo da Junta 
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de Freguesia, para que se desse andamento a uma pretensão da população 
de Benavente o mais rapidamente possível. 

Com a levada desta cópia de parte da ata da Junta a conhecimento da Câmara 
como ponto, esperava-se que a posição assumida por parte do Sr. Presidente 
da Câmara Municipal e dos senhores Vereadores, connosco, fosse a mesma 
perante os restantes membros do Executivo camarário, explicando as razões 
que nos levaram a tomar esta decisão, razões essas partilhadas pelo 
Executivo a tempo inteiro na Câmara Municipal. 

No entanto e perante as justas e construtivas críticas e dúvidas apresentadas 
pelos Vereadores do PSD e Chega, aquilo que tinha sido a posição conjunta 
entre Câmara Municipal e Junta de Freguesia ficou apenas veiculada à Junta 
de Freguesia e aos seus eleitos no Executivo. Perante a discussão política do 
ponto, a Sra. Vereadora Catarina Vale e o Sr. Vereador Hélio Justino 
mantiveram a sua opinião sobre a situação, sendo que o Sr. Presidente da 
Câmara Municipal e o Sr. Vereador Joseph Azevedo acabaram por se 
distanciar daquilo que tinha sido a posição inicial nas conversas com o 
Executivo da Junta de Freguesia sobre o local de implantação da Casa 
Mortuária, numa tentativa da Junta de Freguesia agilizar o processo, que se 
arrasta há anos por pretensa compra de um barracão. 

A intenção da Junta de Freguesia de agilizar o processo foi a de dizer que 
existe um terreno onde é possível a construção da Casa Mortuária, sem haver 
lugar a mais gastos. 

Na reunião de 6 de março de 2023, pública, o Sr. Presidente da Câmara 
Municipal disse que estaria sempre do lado da solução. Mas perante as 
questões colocadas pela Vereadora Sónia Ferreira, pela Vereadora Milena e 
pelo Vereador Luís Feitor, o Sr. Presidente da Câmara, em reunião pública 
transmitida pelo youtube e redes sociais do município, reforçou que esta era 
uma posição da Junta de Freguesia e reiterou quatro vezes que era uma 
posição sobre a qual tinha “algumas reservas”.  

Também na mesma reunião, o Sr. Vereador Joseph manifestou publicamente 
que aquele não era o melhor espaço, vincando que o jardim existente não 
podia ser delapidado. 
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Ora depois destas posições tomadas publicamente, depois de várias 
auscultações feitas com alguns eleitos de vários quadrantes políticos e depois 
de várias conversas com gente da nossa terra, teremos legitimidade para 
refletir e ter a sensibilidade necessária para perceber que queremos para a 
nossa terra o melhor. E o melhor é uma solução de futuro, que nos descanse 
para mais de 100 anos, num espaço que possa crescer e ser enquadrado com 
uma funcionalidade diferente, olhando também às várias fases previstas de 
ampliação do Cemitério de Benavente. 

Nessa conformidade e tendo em conta tudo o que já se disse acima, solicita-
se que a Câmara Municipal não avance com qualquer levantamento 
topográfico e posterior projeto para a frente do Cemitério, situações que 
ainda não foram começadas, mas sim que possa avançar para uma solução 
de futuro, devidamente enquadrada e com os arranjos urbanísticos 
necessários. 

Em função disto, pretende-se que a implantação da Casa Mortuária seja feita 
no decurso de um projeto faseado previsto para a ampliação do Cemitério de 
Benavente, com a construção das infraestruturas necessárias da zona 
envolvente ao edifício. 

Assim, de acordo com as várias conversas que já fomos tendo entre todos, 
proponho que se envie cópia desta minha intervenção à Câmara Municipal, 
para que a mesma seja levada a reunião pública de Executivo, de maneira a 
que seja do conhecimento dos senhores vereadores e do Sr. Presidente, esta 
posição da Junta de Freguesia de Benavente, em prol das nossas gentes e da 
manutenção do nosso património. 

Mais proponho que, tendo em conta tudo o que temos vindo a falar e a 
analisar, a localização para a construção/implantação da Casa Mortuária de 
Benavente seja no terreno contíguo à rua do pavilhão, no local onde se 
colocavam os divertimentos na Feira de Benavente, virada a Sul. 

A implantação da Casa Mortuária neste local carece de criação de 
infraestruturas para dotar o espaço de condições dignas, contemplando já as 
3 fases de ampliação do Cemitério, ficando tudo plenamente enquadrado com 
um projeto à altura. Este é um terreno camarário, pelo que basta agilizar 
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meios para se iniciar o projeto e dar andamento ao procedimento concursal 
para que a obra comece. 

Dentro do que já foi explicado acima, a Junta de Freguesia de Benavente fez 
um pequeno desenho da forma como tudo pode ficar enquadrado de forma 
condigna. Bastará um arquiteto pegar na ideia que a Junta de Freguesia já 
montou, para fazer um projeto da área e do edifício. É preciso avançar 
rapidamente, concluiu. 

 

O restante Executivo da Junta de Freguesia associou-se ao que foi veiculado 
pela Senhora Presidente e pretende que os serviços possam remeter esta 
explanação o mais rapidamente possível para a Câmara Municipal, para que 
o processo avance o mais rapidamente possível e para que a Casa Mortuária 
possa ser uma realidade ainda este mandato, pois existem todas as condições 
para que isso aconteça. 

 

PONTO 3 - APROVAÇÃO DA MINUTA 

Para efeitos imediatos, foi deliberado aprovar as deliberações desta minuta nos 

termos do n.º 3 do artigo 57º do anexo à Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. 

 

 

 

 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 

Por mais nada ter sido tratado o Senhor Secretário da Junta de Freguesia de 

Benavente Pedro Manuel Lagareiro dos Santos, deu por encerrada a reunião, às vinte 

horas, do que para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada. No que respeita a deliberações foi a mesma aprovada por minuta, 
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para efeitos imediatos, nos termos do nº 3 do artigo 57º do anexo à Lei nº 75/2013, 

de 12 de Setembro. 

 

_________________________________ 

__________________________________ 

__________________________________ 

__________________________________ 

_________________________________ 


